



INFO PARENTS

Le 6 janvier 2025

À VOTRE AGENDA pour janvier

- Lundi 6 janvier : Journée pédagogique CSS 
Jeudi 28 janvier : Journée pédagogique CSS 
Vendredi 31 janvier : Sortie blanche

Mot de la direction et de la secrétaire

Bonjour à vous tous,

Nous sommes heureuses de vous souhaiter un bon retour de vacances de Noël. Nous espérons que vous avez passé un très beau temps de fêtes et que les élèves ont eu la chance de jouer et de se reposer. Nous espérons que cette nouvelle année vous apporte à tous la santé, le bonheur et des moments de qualité en famille. Pour les élèves, nous souhaitons à tous de relever de petits défis au quotidien, de créer des liens avec leurs camarades et surtout beaucoup de plaisir au travers les différents apprentissages et activités qu'ils vivront auprès des membres de l'équipe école de Bouchard.



Bonne nouvelle année 2025 à tous!!

Absences de Nathalie (secrétaire)



À compter du 17 janvier, je serai absente tous les vendredis en après-midi. Madame Isabelle sera là pour prendre les appels et faire les absences. Si vous avez une urgence, S.V.P. appeler au secrétariat seulement mais ne pas m'envoyer de courriel car ils ne seront pris que le lundi suivant. Merci de votre collaboration.

Sortie blanche

Le vendredi 31 janvier, tous les élèves de l'école Bouchard iront en sortie blanche aux glissades sur tubes à Piedmont. Pour la sortie, nous aurons besoin de parents bénévoles afin d'accompagner les enfants. Si vos antécédents judiciaires ont été complétés et que vous êtes intéressés et disponibles pour nous accompagner, veuillez communiquer avec Mme Nathalie Lafleur au secrétariat de l'école.



Maison des jeunes

Si votre enfant a la permission d'aller la maison des jeunes, veuillez aviser l'enseignante de votre enfant. De plus, afin d'éviter des situations problématiques, veuillez vérifier si la MDJ est ouverte avant de laisser votre enfant s'y diriger.

Nous avons déjà vécu des situations où les élèves s'étaient présentés à la MDJ et celle-ci était fermée. Merci de sensibiliser votre enfant qu'en cas de fermeture de la MDJ, il est plus sécuritaire de revenir à l'école afin que les membres du personnel puissent s'assurer de contacter les parents et trouver une alternative adéquate et sécuritaire pour tous.

Campagne de financement annuelle

La campagne de financement se termine ce jeudi 9 janvier. Si ce n'est pas déjà fait, S.V.P. retourner votre enveloppe avec l'argent (en papier S.V.P.) pour que je puisse faire le décompte des profits qui serviront à notre sortie blanche.



Transport

Depuis plusieurs semaines, nous constatons beaucoup d'enjeux dans le transport scolaire. Plusieurs comportements violents et non-sécuritaires se produisent dans les différents circuits. Nous vous demandons votre collaboration afin de sensibiliser vos enfants aux bons comportements à adopter dans le transport scolaire.

Les membres de l'équipe-école mettront en place des moyens afin de soutenir les bons comportements dans le transport scolaire. Nous ferons la location d'un autobus afin de modéliser les comportements attendus pour chacun des groupes de l'école. De plus, ses caméras peuvent également être installées dans certains autobus afin que la direction de l'école puisse assurer une vigie dans les différents circuits. Certains autobus ont déjà été ciblés pour l'obtention d'une caméra. Lors de l'installation de ces dernières, les parents sont avisés par le service des transports du centre de services scolaire. Si vous êtes informés de situations se produisant dans le transport de votre enfant, veuillez en aviser la direction le plus rapidement possible.



Veuillez noter qu'en cas de comportements inappropriés et / ou de plaintes répétitives, la direction de l'école peut suspendre vos enfants du service de transport. Si votre enfant est suspendu du transport scolaire, il revient aux parents de voyager leurs enfants pour l'aller et le retour à l'école pour la durée prescrite de la suspension.

Service de cantine

Le service de cantine de l'école Bouchard ouvrira lundi le 3 février 2025. Les démarches ont été entreprises avec la compagnie LSA (Nutri-Déli). Les informations concernant le fonctionnement, les menus, les prix et autres vous seront fournis dès que possible au courant du mois de janvier.



Aidersonenfant.com

Le centre de services scolaire a offert à tous les parents un abonnement à la plateforme :

<https://aidersonenfant.com/>

N'hésitez pas à visiter le site afin de découvrir une panoplie de ressources pour les parents concernant différents sujets comme l'intimidation, le TDAH, les leçons et devoirs, etc. Des groupes de discussions et des directs sont également proposés sur le site.

Groupe Équipe (Voir pièce jointe)

Le CISSS des Laurentides et le Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord, s'associent pour l'animation de ce programme qui sera présenté en neuf ateliers permettant aux parents de partager leurs connaissances et leur expérience, tout en développant l'acquisition de nouveaux outils et de nouvelles habiletés parentales. Ces ateliers favorisent le développement des compétences chez les parents, renforcent les relations avec les enfants, augmentent la coopération et aident à la résolution des problèmes vécus à la maison.

Les rencontres se tiendront les mercredis dès le 12 février de 12h30 à 14h30 à l'école Dansereau St-Martin à Grenville.

Pour plus d'informations : <https://programmeequipe.com/>

Les inscriptions se feront avant le 31 janvier auprès de Mme Catherine Magnan :

magnanc@cssrdn.gouv.qc.ca

Rappel du service de garde

- N'oubliez pas de prévoir les ustensiles le midi car il y a plusieurs oubliés dernièrement.
- Prévoir des collations supplémentaires en après-midi car nous devons en fournir de plus en plus.
- Nous allons à l'extérieur plus de 45 minutes en après-midi et les enfants ont souvent les mitaines mouillées de leur journée, S.V.P. prévoir des mitaines et des bas supplémentaires.
- Les élèves du préscolaire doivent toujours être accompagnés les matin et le soir à leur casier et à leur local par leur parent.

Activités sportives

Un tournoi de kin-ball à la polyvalente Lavigne aura lieu à la journée pédagogique du 28 janvier pour les 4e-5e-6e année. Une pige sera effectuée parmi les élèves inscrits, car nous avons reçu beaucoup d'inscriptions. Un dépliant sera ensuite envoyé aux participants.

C'est le début de la saison de hockey à l'heure du dîner pour les élèves inscrits (3e à 6e année).

Marché de Noël

Notre marché de Noël a été un franc succès. Merci à tous les élèves et les membres du personnel pour cette magnifique activité.

